

La Habana y provincia china de Guangdong por estrechar vínculos

Image not found or type unknown



Imagen ilustrativa tomada de ACN

La Habana, 27 may (RHC) Liván Izquierdo Alonso, primer secretario del Comité Provincial del Partido en La Habana, y Wang Weizhong, gobernador de la provincia china de Guangdong, sostuvieron un encuentro en esta capital, en el cual ratificaron la intención de establecer un hermanamiento entre ambas localidades.

Según informa el diario local Tribuna de La Habana, en el intercambio se destacó la amplia carpeta de negocios para la inversión extranjera de la capital cubana, y se resaltaron sus potenciales exportables en la industria y la biotecnología; así como las posibilidades del sector turístico y sus capacidades disponibles.

La propuesta de hermanamiento entre ambas provincias, indica el reporte, tiene en cuenta que la base de la emigración histórica cantonesa (procedente del actual Guangdong) estableció fuertes raíces en Cuba que contribuyeron al desarrollo de la economía y su cultura; a partir de la presencia de miles de braceros vinculados, fundamentalmente, al sector azucarero.

El gobernador de Guangdong expresó su agradecimiento a las principales autoridades de La Habana, reiteró la intencionalidad de establecer dicho hermanamiento con La Habana y se refirió a la posibilidad de inversiones en sectores de interés en Cuba.

Por la parte cubana, estuvieron presentes además la miembro del Comité Central del Partido Yanet Hernández Pérez, gobernadora de La Habana; Juan Carlos Marzán, vicesjefe del departamento de Relaciones Exteriores del Comité Central; y Jesús Otamendiz, vicegobernador de la capital.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/355816-la-habana-y-provincia-china-de-guangdong-por-estrechar-vinculos>



Radio Habana Cuba